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《 》一般質問者一覧
（平成 年 月定例会）20 9

【 】9 24月 日（水）

木 村 吉 雄 議員1.

①市長の政治姿勢について

★塩釜港の整備計画について

★政治家としての行動力

②ふるさと納税について

★我が市の取り組み状況と今後の課題について

③浦戸振興について

★法と条例の規制について

★廃校となった学校の活用と離島の振興策は

④芸術文化の振興について

★仙台・宮城デスティネーションキャンペーンと市所蔵の絵画等の展示に

ついて

浅 野 敏 江 議員2.

①財政について

★新行財政改革の検証と平成２１年度からの行政改革の考え方

★平成２０年度の決算における健全化法の実施に向けての方向性について

★平成２１年度予算執行における事業の見直しについて

★市民にわかりやすい財政情報公開

②環境行政について

★庁内から始めるＣＯ 削減2

★ヒートアイランド対策の一環として公共施設等に「みどりのカーテン」

を

③青少年対策について

★特別支援・二次障害の現状と対策

★ネットいじめの実態と対応

★金銭教育の必要性について
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曽 我 ミ ヨ 議員3.
①塩竈の基幹産業である水産加工業について

★水産加工業の実態についてどのように認識しているのか

★水産加工業の振興を図るための具体的な支援策について

②子育て支援策について

★公費による妊産婦検診（現在３回）を５回以上の実施について

★外来の子供医療費助成を就学前まで実施することについて

★国民健康保険の子供がいる「資格証 「保険証なし」世帯への対応」

について

③墓地の確保について

★不足している墓地の確保についてこの間どう検討されてきたのか

★新たな墓地の確保について、近隣自治体の墓地用地も視野に協議や

検討を

④佐浦町地域の環境整備について

★佐浦町地域の旧貨物線路敷（上部部分）の活用方針は

★地域住民の憩い（コミュニティ）の広場として整備できないか

伊 勢 由 典 議員4.
①投機マネーの引き起こした漁船燃油高騰に対する直接補てんについて

★漁船燃油高騰に対する国の今までの対応と市の対応について

★漁船燃油高騰に対する宮城県の対応と市の対応について

②原材料値上げに苦しむ商店と市の対応について

★諸物価値上がりと市内商店の影響と市の対応について

★商店会や塩釜市商業協同組合の事業への補助について

③石油値上げと市民生活への支援について

★福祉灯油補助制度の継続と制度の拡大について

④海辺の賑わい地区の大型店と人の回遊性について

★海辺の賑わい地区の大型店と中心商店会への人の流れと現状把握に

ついて

★海辺の賑わい地区の大型店とマリンゲート塩釜への人の流れについて

⑤清水沢三丁目にある雇用促進住宅（サン・コーポラス新清水沢）について

★雇用・能力開発機構宮城センターから塩竈市への買い取り申し入れと

市の対応について

★雇用促進住宅廃止問題と廃止中止を求めるうえでの市の今後の対応に

ついて

⑥塩竈市防災計画について

★防災計画にある「復旧復興対策 被災者の生活再建等への支援」と平成

１９年度に改正された「被災者生活再建支援法」の取り扱いについて

★被災者のための制度の手引き発行について
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【 】9 25月 日（木）

吉 川 弘 議員5.

①市立病院事業

★国の医療政策について

★市立病院の今後のあり方・公的役割をどう検討しているのか

・休日・平日の夜間の２次救急医療体制の確立を

・地区内の民間医療機関との医療連携と役割・分担は

★「塩竈市立病院の今後のあり方審議会」の答申について

★公立病院改革プラン策定と市民からの意見及び周知徹底について

②市営住宅について

★公営住宅法施行令などの改正に伴う応募者・家賃・退去者などの影響に

ついて

★公営住宅ストック総合活用計画の進捗状況について

★市営住宅施行規則の家賃減免の運用について

香 取 嗣 雄 議員6.

①教育環境及び住環境の整備について

★市内小中学校の施設

★スポーツ施設、公園整備

★道路整備、水害対策

★駐輪場の実態

②諸業界の振興策について

★水産、建築、商業、観光

佐 藤 貞 夫 議員7.

①行財政改革について

★第四次長期総合計画との整合性について

★市長は職員定数をどれくらいに考えているのか

★今後の一般会計の規模と各種事業の進行管理について

②広域行政について

★二市三町で具体的進展があるのかどうか
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③水産振興について

★魚市場の水揚げが減少の現状であるが具体的恒久対策があるのかどうか

★水産加工原料対策と全水加工連工場との結びつきは具体的に進展して

いるのか

④防災対策について

★最近の全国的な集中豪雨対策について

・床上床下浸水対策、がけ崩れ対策、道路冠水対策、調整池機能は万全

か その他

⑤浦戸の振興について

★宮城県水産振興のためにも、松島湾一帯に魚を放流するため、宮城県の

魚の養殖施設計画を誘致してはどうか

★浦戸振興について具体的な計画を作成しては

⑥ハクビシン対策について

★ジャコウネコ科の哺乳類の被害対策

菊 地 進 議員8.

①市長の政治姿勢

★健全財政運営について

★ミッション・チャレンジについて

②福祉について

★高齢者福祉について

★障害者福祉について

③教育について

★学力アップ、学力向上について

★モンスターペアレントの対応について

④産業について

★商工業・水産業の育成について


